



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-752-0453 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶



市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第397号

2019年2月18日

発行

日本共産党

八千代市議会議員団

八千代市大和田新田

312-5

当初予算(案)は568億5,000万円

八千代市の2019年度予算案が発表されました。一般会計では、昨年度比13億1,200万円、2.4%増の568億5,000万円となっています。特別会計の国民健康保険事業で、前年度比約3億5千万円減の175億円、介護保険事業で5億2千万円増の120億87百万円となっています。

3月定例議会は、2月19日に開会、3月5日から4日間予算審査特別委員会が始まります。日本共産党は昨年末の市議選挙で4議席となり、予算審査特別委員会に2名送り出すことができるようになりました。

市長提案の予算案に対し、市民の暮らし福祉を守る予算となっているのか、無駄な事業はないか、不要不急の事業が盛られていないか、市民サービスの後退につながるものはないかなど、市民の目線で明らかにしてまいります。

市民の願いに込めているか



▼八千代台小、八千代台東小前の歩道橋の整備

▼八千代台駅西口エレベータの設置、および関連工事などは、市民の願

いに込める予算となっています。さらに、市と教育委員会が住民の願いを踏みにじってすすめてきた阿蘇・米本地域の「施設一体型の小中一貫校」は、断念に追い込まれ、小学校3校統合への転換を画策しています。

その一方、市の財政を根底から揺るがしかねない事業や市民の命と暮らしにかかわる事業への予算が適正に計上されていないことは問題です。

▼市役所庁舎整備では、市が「建て替え」を選択したことで、当初105億円程度と積算されていたものが、消費税分を加えると140億円にも膨らむことが明らかになっています。

▼国民健康保険事業では、2,904円の値上げが想定されていたが、基金を取り崩し、4年連続で値上げを押さえているものの、千葉県内で最も高い国保料となっています。

▼介護保険事業では、18年1980円の値上げを行った結果、基金残高は取り崩すどころか10億円を超える基金残高となっています。

▼上下水道事業では、水道料金が今年10月から値上げが予定され、消費税10%増税とともに市民生活に深刻な影響をもたらしています。

さらに、新年度予算ではありませんが、学校の教室にエアコンについて、今年夏までに設置するために、市長の決断を求めるものです。

日本共産党は、昨年末の市議選挙で掲げた公約の実現を目指し、新年度予算の組み替えで、市民生活を守る予算となるよう全力で奮闘する決意です。